

西村 委員	<p>1点目は質問でございます。ちょうど昨年の7月30日は、日野町で最初にコロナ感染者が出た日です。たまたま日野小学校の児童のご家族であったということで、朝から教育委員会の事務局さんもお苦労いただいたと記憶しております。</p> <p>質問ですけれども、ファイザー製のワクチンのことですが、12歳以上から打てるということになった、しかし、文科省では集団接種は推奨しませんと、個別でやってくださいということになっているようでございます。新聞報道などを見ますと、7月上旬段階で、市町によっては12歳～15歳の方の接種を受ける日程などを公表されているようですが、その報道では、日野町は未定となっております。その辺のところはどうなのかなということをお尋ねします。</p> <p>2点目は、よいことだなと思いましたが、7月16日付けの『日野中学校だより』を組回覧ということで、住民の我々にも目に触れる形で回覧していただきました。例えば、水泳の授業でも、特にこのコロナ禍の中で苦勞して実施されているということがつづさに、よくわかる内容で書いてくださっていて、こういう情報が町民の皆さんに直接目に触れる形で回ってくるのはいいことだなと思いましたが。</p> <p>過日、少年センターさんへお邪魔した時に、少年センターさんは、『少年センターだより』を配布する手段は、従来は日刊新聞に折り込むような形で発送されていたようですが、最近は区長発送ということで全戸配布に切り替えたとおっしゃっています。最近は日刊新聞を購読されていないご家庭も増えてきたということから、少年センターさんが印刷物を役場の総務課経由でそれぞれのおうちへ配布されているということ、これは大変いいことだなと思います。</p> <p>やっぱり、いろんな情報を住民の方に知っていただく手段として、ペーパーというのは重要な手段だと思いますので、こういう形で、目に見える形で配布していただくのはいいことだなと思いましたが。</p> <p>3つ目は、この間新聞を見ておりましたら、GIGAスクール構想の進展のもとで、教室用の学習機の規格が、今まで60cm×40cmのものから、新しく大型化して65cm×45cmに変わったようですが、そのために教室がいっぱいになって広げなければならないということで、新聞によっては図で書いておられました。</p> <p>考えてみますと、日野の場合は廊下側にスペースがある、フリースペースがあるところはいいのですが、例えば必佐小学校とか、桜谷小学校もそうかな、廊下の狭いところは自由が利きませんね。そういう意味ではハード部分も触っていかねばいけないのかなと思います。</p>
-------	--

	<p>ね、将来というか近々ですね、そういうことも思いながらその新聞を読ませていただきました。G I G Aスクール構想については、これからもいろんな、派生的にそういう費用がかかるというか、いろんな設備の面で変えていかなければいけない部分が出てくるのではないかなと思います。3つ目のことについては私の感じたことということで、以上3点でございます。</p>
安田 教育長	<p>ありがとうございます。そうしたら、順番にお願いできますか。</p>
宇田 次長	<p>ワクチン接種ですけれども、日野町の状況は今、60歳以上の方まで予約の受付が進んでいまして、本日あたりから順次、50代の人に行くはずだったのですけれども、国からのワクチン供給が減少しており、先行きが見通せないような状況です。今後8月第1週から第2週あたりで50歳代の人には案内が出せるのかな、そのあとまた随時、40歳の人へと広げていくのかなという状況です。</p> <p>そんな中で、周辺市町で12歳以上から始まっているけれども、町の対応について、福祉保健課とも協議はしていますが、今の状況ではすぐに対応することは難しいなというような返事をいただいているところです。</p> <p>教育委員会の中でもお話はさせてもらっているのですけれども、今の状況を冷静に見てみますと、子どもさんについて今、重症化するとか、そういうような状況ではないようでございますので、今すぐに慌てて予防接種に行く必要はないのかなという話はしております。</p> <p>しかし、今後、世の中の流れは随時変わっておりますので、状況を見ながら、必要であるということになれば、すぐに対応するようなことはしていかないといけないのかなというような思いでいるところでございます。</p>
小椋 参事	<p>組回覧のことですが、教育長から中学校の校長先生にも積極的にお声掛けいただきまして、学校が取り組んでいることをもっと地域へも発信していった方がいいだろうということで、そのような経路で多くの方に見ていただけるようにということで、先日から取り組んでくださっていることです。早速そのように評価をいただいているということで、また中学校の校長先生にもお伝えしておきたいなと思います。ありがとうございます。</p> <p>それから、G I G Aスクールの机の規格の件ですが、確かに研修等で</p>

<p>安田 教育長</p>	<p>学校を回っておりまして、タブレットを使ってこういうふうに授業をしましょうという話をしていますと、先生方が机の上にタブレットを置かれると、狭いです。ほかのことをしようとすると狭いので、さらに大判の机があったりして、よりよい環境になればいいのかなと思いますが、今おっしゃっていましたがように教室の規格も旧来の規格ですので、それを急に大きい机に変えていくというのは、人数の少ない学校ならば可能かも知れませんが、大きいところはなかなか難しいかなと思いますので、また県内外の動向などを研究しながら、今後どうしていったらいいかということは検討していけたらと思います。以上です。</p> <p>ありがとうございます。中学校の学校だよりを配るということは、学校評議員会で意見を出していただいたということだそうです。コミュニティスクールへの移行ということもあって、地域の方へ日野中学校の風を吹かせていきたいということの中から、そういう意見をいただいて、早速やろうということ動いていただいたところです。</p> <p>ほかによろしいでしょうか。</p> <p>(なし)</p>
<p>安田 教育長</p>	<p>それでは、ないようでございますので、議事に移っていきたいと思います。</p> <p>~~~~~</p>
<p>安田 教育長</p>	<p style="text-align: center;">日程5 議第31号 財産の取得について（日野町立小・中学校教育用コンピュータ機器）</p> <p>日程5の議事に入りたいと思います。「議第31号 財産の取得について（日野町立小・中学校教育用コンピュータ機器）」を議題とします。</p> <p>事務局から提案説明をお願いします。</p> <p>(提案説明)</p>
<p>安田 教育長</p>	<p>ありがとうございました。ただいまの提案説明に対しまして、ご質問などございませんでしょうか。</p>
<p>西村 委員</p>	<p>こういう形で受けていただいて、よかったなと思います。やはり全国一斉というか、一斉にされると、あらかじめ余計に在庫を持っておられ</p>

<p>安田 教育長</p>	<p>るわけでもないだろうし、どうされるのかなと思っておりましたけれども、今おっしゃるように半導体の不足があった中で、こうして受けていただいたということで、結構だと思います。</p> <p>ありがとうございます。ほかにどうでしょうか。</p> <p>(なし)</p>
<p>安田 教育長</p>	<p>ほかにご質問、ご意見もないようでございますので、この件について承認するということにしてよろしいでしょうか。</p> <p>(異議なし)</p>
<p>安田 教育長</p>	<p>ありがとうございます。それでは、「議第31号 財産の取得について（日野町立小・中学校教育用コンピュータ機器）」を承認することとします。</p> <p>以上で議事は終了です。</p> <p>~~~~~</p>
<p>安田 教育長</p>	<p>日程6 今後の予定</p> <p>次に、日程6の今後の予定について、学校教育課から順次説明をお願いいたします。</p> <p>(説明)</p>
<p>安田 教育長</p>	<p>ありがとうございました。そうでしたら、今後の予定について、ご質問等ございませんか。</p>
<p>西村 委員</p>	<p>学校教育課からご説明いただいたことと関連して、制服検討委員会、それで思い出すと言いますか、関連する話ですけれども、6月でしたか、文科大臣が「校則について見直すように」というような指導か何か、発言があったかと思います。マスコミではいろいろ校則に関しては取り上げられてきた経緯はあると思うのですけれども、このことに関して、日野の場合、日野中学校さんはその辺のところでは何か検討なさったとか、あるいは現状をいろいろ分析なさったとか、そういうことはあるのですか。</p>

<p>小椋 参事</p>	<p>新聞等で報道された、ちょうどそのタイミングで文部科学省が県教育委員会を通じて、校則については、発想を、従来こうだったからという固定的な見方にとられることなく、見直すべきことは大胆に見直すようにしてくださいということを各学校に周知するように、特に中学校にということで通知がございましたので、特に大きな問題がないかどうか、学校で十分検討してくださいというふうに連絡・周知はいたしました。</p> <p>ただ、世間を騒がせているような、それはどう考えてもおかしいだろうというふうな校則があるようには聞いていませんし、何か大幅に見直すことになりましたという報告は受けていませんので、それを聞いたあとで、また制服のことなども含めて一緒に考えていかれる段階ではないかなと思っています。</p>
<p>西村 委員</p>	<p>ありがとうございました。</p>
<p>安田 教育長</p>	<p>制服の件については、令和5年4月を目途にと言っておられましたね。令和5年4月に入学する子どもたち、ですから、小学生も含めて意向調査をしていこうということで計画をしているということでした。日野中だけではなくて、ほかの市町の中学校も見直しの方向に入っているという学校が多いという状況です。</p>
<p>小椋 参事</p>	<p>アンケートですね。</p>
<p>安田 教育長</p>	<p>ほか、よろしいでしょうか。</p>
<p>長谷川 館長</p>	<p>1点、訂正させていただきます。8月1日(土)、「日野町連合青年会60周年記念展」と申し上げましたが、65周年の記念展でございます。申し訳ありませんでした。</p>
<p>宇田 次長</p>	<p>8月1日は日曜日ですね。</p>
<p>長谷川 館長</p>	<p>それも訂正お願いします。</p>
<p>安田 教育長</p>	<p>よろしいですか。</p>

<p>安田 教育長</p>	<p>(なし)</p> <p>~~~~~</p> <p>日程7 その他</p> <p>そうしましたら、日程7のその他に移りたいと思います。</p> <p>(説明)</p> <p>~~~~~</p> <p>日程8 閉会</p> <p>それでは、これをもちまして、7月の定例会を終了させていただきたいと思います。ありがとうございました。</p> <p>(閉会)</p>
---------------	--